

COMUNICADO

UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL FACULTAD DE EDUCACIÓN FÍSICA

Los miembros del Consejo de Facultad en conocimiento del alto grado de profesionalismo, ética y trayectoria intachable de la profesora **Astrid Bibiana Rodríguez Cortés**, actual Ministra del Deporte, rechazamos rotundamente los señalamientos infundados e información falaz que se ha venido difundiendo por distintos medios de comunicación, a partir de la desafortunada falla técnica que se presentó el pasado sábado 11 de noviembre de 2023 con el sonido del evento de inauguración de los **XXII Juegos Deportivos Nacionales 2023**.

A la ministra le manifestamos nuestro apoyo incondicional con la certeza de que sus principios y actuar, en todos los escenarios y circunstancias, han estado y estarán a la altura de las responsabilidades educativas, sociales y políticas que ha tenido a bien asumir con entereza, tanto en el ámbito académico como en la dirección del Ministerio del Deporte.

Advertimos en las palabras de la maestra Bibiana Rodríguez la honestidad, sentido de honorabilidad y orgullo, propio de quien conoce el valor del buen nombre; por lo cual reiteramos que tiene toda la credibilidad por parte de este Consejo, de la Universidad Pedagógica Nacional y sin temor a equivocarnos, de todo el gremio docente; la instamos a continuar con su ardua y comprometida labor en favor de las disciplinas de la Educación Física, el Deporte, la Recreación, la Actividad Física y Uso del tiempo libre; en pro de la construcción de una mejor sociedad.

Atentamente,

Miembros Consejo de Facultad
Facultad de Educación Física
Universidad Pedagógica Nacional.